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В статье на основе анализа судебной практики рассматривается вопрос об оспаривании в деле о 

банкротстве гражданина соглашения об уплате алиментов, заключенного должником. На основа-

нии правовых позиций арбитражных судов и Верховного Суда Российской Федерации изложены 

обстоятельства, при установлении которых суды признают соглашение об уплате алиментов не-

действительным на основании ст. 10 и 168, 179 Гражданского кодекса Российской Федерации*, 

ст. 61.2 и 61.3 Федерального закона от 26 октября 2002 г. №127 «О несостоятельности (банкрот-

стве)»**.
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Based on the analysis of judicial practice, the article considers the issue of challenging the agreement 

on payment of alimony concluded by the debtor in the bankruptcy case of a citizen. On the basis of the legal 

positions of arbitration courts and the Supreme Court set out the circumstances when establishing which 

courts recognize an agreement to pay alimony is void pursuant to articles 10 and 168 and 179 of the Civil 

code, articles 61.2 and 61.3 of the Federal law «On insolvency (bankruptcy)».
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